

Feuerwehrkameraden holen neues Fahrzeug ab

Das neue Löschfahrzeug LF 20/16 für die Feuerwehr Meine wurde von 7 Kameraden am Donnerstag den 14.09. 2007 von der Firma Schlingmann in Dissen abgeholt.

Nach einem Jahr Bauzeit war es soweit, das neue Fahrzeug war fertig.

Angekommen in Dissen wurden die Kameraden von Herrn Schlingmann begrüßt und in die Übergabehalle geführt. Hier stand das Schmuckstück und wartete auf die Übernahme durch die Kameraden. Doch zuvor musste alles noch kontrolliert und die Kameraden in die neue Technik eingewiesen werden. So machten diese sich an die Überprüfung. Jede Ladeerhaltung für Handfunkgeräte und Handscheinwerfer, jede Schublade, jede Gerätebefestigung und jeder Schalter wurde überprüft und so fand man auch einige Kleinigkeiten die noch geändert werden mussten. Dies geschah dann auch sofort durch Mitarbeiter der Firma Schlingmann wurde alles behoben und geändert.

Nach dem Mittagessen ging es dann an die Technik- und Pumpeneinweisung auch dies dauerte dann seine Zeit, so das der Rückweg um 17.30 Uhr angetreten wurde.

Nach dreieinhalb Stunden Fahrt kam man dann in Meine an. Begrüßt von weiteren Kameraden die schon neugierig auf das Fahrzeug warteten, und dieses dann auch gleich inspizierten.

Einige Zeit wird noch vergehen bis das Fahrzeug in Dienst genommen werden kann, denn erst müssen die Kameradinnen und Kameraden an dem Fahrzeug ausgebildet werden, und der Termin für die offizielle Übergabe steht auch noch nicht fest.

